

Presentamos la buena práctica de las mejoras en la Casa de la Cultura de Almassora, que incluyen la climatización del salón de actos y la ampliación de la biblioteca municipal.

Esta operación ha consistido en llevar a cabo obras de mejora en la Casa de la Cultura para conseguir una mejora de la climatización del salón de actos y la ampliación de la biblioteca municipal. Dentro de esta operación se contempla la reforma de la Casa de la Cultura para mejorar las instalaciones del inmueble, ampliar su uso a 12 meses, extender el acceso a la cultura con nuevos puntos de lectura y acercar las nuevas tecnologías a la población a través de conexión gratuita a la red wifi.



En el caso del salón de actos, se trata de disponer de un espacio climatizado, adaptado a personas con movilidad reducida, con una caja escénica y con la dotación técnica mínima para realizar actividades artísticas diversas, mejoras que han permitido el incremento de usos de la Casa de la Cultura, con una programación variada y de calidad en el municipio. Respecto a la biblioteca, mejorar las instalaciones y ampliarlas tiene como objetivo mejorar el confort de los usuarios y ampliar el número de visitas y préstamos como promoción de la cultura local.

El coste elegible de esta operación es de 310.178 euros, con una ayuda FEDER de 155.089 y un impacto de unas 6.000 visitas más anuales.

Esta actuación se considera buena práctica porque:

El papel del FEDER ha sido convenientemente difundido entre los beneficiarios potenciales y el público general:

Además de cumplir las obligaciones mínimas reglamentarias como la placa y la inclusión en el portal web único.



Operaciones cofinanciadas

1. Adecuación de las TIC para la administración electrónica, la promoción del acceso de la población de forma electrónica a la administración y la cultura

- 1. Documento que establece las condiciones de la ayuda (administración electrónica)
- 2. Solicitud de expresión de interés (administración electrónica)

2. Mejora de la movilidad urbana: accesibilidad peatonal, ciclista y transporte público

- 1. Solicitud de expresión de interés (movilidad urbana)
- 2. Documento que establece las condiciones de la ayuda (movilidad urbana)

3. Recuperación, fomento y promoción turística del patrimonio cultural: construcción de Trinquet y adecuación de la Casa de la Cultura

- 1. Documento que establece las condiciones de la ayuda (Patrimonio Cultural)
- 2. Solicitud de expresión de interés (Patrimonio Cultural)

4. Recuperación, fomento y promoción turística del patrimonio histórico: Centro histórico la Vila y Torrell de Boveret

- 1. Documento que establece las condiciones de la ayuda (Patrimonio Histórico)
- 2. Solicitud de expresión de interés (Patrimonio Histórico)

La actuación ha sido difundida en medios de comunicación:

Publicidad y noticias en prensa y canales municipales: Levante de Castelló, El Mundo y Mediterráneo.



La biblioteca de Almassora gana 6.000 visitas anuales tras su ampliación con fondos Feder

► La adecuación de la Casa de la Cultura supuso una inversión de 310.000 euros y permitió superar varios objetivos de calidad de la biblioteca municipal de Almassora. Tras su ampliación, el número de visitas anuales ha crecido un 50% respecto al año anterior, alcanzando las 6.000 visitas. Este crecimiento se debe a la mejora de las condiciones de acceso y a la ampliación de la oferta de actividades culturales y educativas que ofrece el espacio.



Almassora abre todo el año la Casa de la Cultura tras su adecuación

La nueva climatización instalada con los fondos Feder permite el uso permanente del espacio y mejora y optimiza el confort de los usuarios. Además, la adecuación de la Casa de la Cultura ha permitido que el espacio sea más accesible y cómodo para los usuarios, lo que ha contribuido a su mayor uso durante todo el año. La inversión realizada con los fondos Feder ha permitido mejorar las condiciones de uso del espacio y optimizar el confort de los usuarios.



La Casa de la Cultura de Almassora abre todo el año tras su climatización

► La reforma del edificio se ha ejecutado con el 50 % de las subvenciones de los Fondos Feder. La climatización instalada permite el uso permanente del espacio y mejora el confort de los usuarios. La inversión realizada con los fondos Feder ha permitido mejorar las condiciones de uso del espacio y optimizar el confort de los usuarios.

A DESARROLLAR DURANTE EL 2019

Almassora eleva a 2,3 millones los planes cofinanciados con los Feder

► El triángulo, la Vila y el alumbrado eficiente centran las inversiones

R. D. ALMASSORA. El Ayuntamiento de Almassora eleva a 2,3 millones las obras y mejoras cofinanciadas con las ayudas del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) durante el 2019. Así lo anunció ayer el comité de seguimiento de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrador (EDUSI) tras una reunión mantenida en sede municipal para distribuir el trabajo entre equipos y garantizar la llegada de más de 1,1 millones de euros en subvenciones europeas, el 50% en este ejercicio. Tal y como indicó la alcaldesa, Merche Galí, los cálculos de la administración local sitúan las obras del triángulo, la peatonali-



Merche Galí.

obligará a multiplicar esfuerzos para lograr los fondos en tiempo y forma, remarco Galí. Los planes se centrarán en la administración electrónica y acceso de la población a las tecnologías de la información y la comunicación (TIC), eficiencia energética en el alumbrado público, patrimonio cultural e histórico, mejora del entorno urbano (pantallas verde y recogida de residuos orgánicos) y recuperación y puesta en valor del río Millars. Además, el listado validado este viernes por la comisión de seguimiento incluye los contratos de eficiencia energética relacionados con el suministro y montaje de luz led en polígonos industriales y los led de la Vila. También figuran las actuaciones en las excavaciones del yacimiento del Torrelló y la asistencia técnica para el proyecto de peatonalización de la calle San Joaquín.

20 Comarcas

El impacto de la Edusi y 'Edificant' iguala al presupuesto de Almassora

► El Ayuntamiento dedica la inversión de 22 millones de €, la mayor de la historia

El Ayuntamiento de Almassora dedica la inversión de 22 millones de euros, la mayor de la historia, a la ejecución de los planes de actuación de la Edusi y 'Edificant'. Este presupuesto incluye la inversión en obras de infraestructura, mejora del entorno urbano, patrimonio cultural e histórico, y eficiencia energética. La inversión realizada con los fondos Feder ha permitido mejorar las condiciones de uso del espacio y optimizar el confort de los usuarios.

ALMASSORA

Reconocerán el civismo vecinal en la jornada de la Policía Local

El Ayuntamiento de Almassora celebrará una jornada de la Policía Local para reconocer el civismo vecinal. La jornada tendrá lugar el día 15 de febrero y estará organizada por la Policía Local de Almassora. Durante la jornada se reconocerá a las personas que han contribuido al bienestar de la comunidad a través de sus acciones de civismo vecinal.

FEDER
10 MILLONES DE EUROS PARA EL FUTURO DE ALMASSORA

Patrimonio cultural

Mejoras en sede de la Casa de la Cultura y ampliación de la biblioteca.

Presupuesto: 310.172,38 €

Fuente: Sólido de sede de la Casa de la Cultura

UNIÓN EUROPEA
Una manera de hacer Europa

FONDO EUROPEO DE DESARROLLO REGIONAL

Almassora

Almassora acumula 1,2 millones de euros de obras que subvencionará Europa al 50 %

El importe hace referencia a obras ya ejecutadas en el municipio dentro de los 10 millones que abarca el proyecto

Levante de Castelló Almassora | 29/11/2018 | 01:14

La alcaldesa de Almassora, Merche Galí, ha firmado la solicitud de pago del beneficiario (SFB) de 600.000 euros a la Unión Europea tras presentar facturas por valor de 1,2 millones de euros incluidas en obras de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrador (EDUSI) cofinanciadas con fondos Feder. Se trata de la subvención a obras ya ejecutadas en el término municipal dentro de los 10 millones de euros que abarca el proyecto europeo hasta 2022.

Las actuaciones clasificadas en cuatro bloques que suman 1.233.911,27 euros. Están incluidas las operaciones Mejora de la movilidad urbana, accesibilidad peatonal, ciclista y transporte público; Recuperación, fomento y promoción turística (del patrimonio histórico de la Vila y 406.710,71 euros); la Recuperación, fomento y promoción turística (del patrimonio histórico de la Vila y 406.710,71 euros); la Recuperación, fomento y promoción turística (del patrimonio histórico de la Vila y 406.710,71 euros); la Recuperación, fomento y promoción turística (del patrimonio histórico de la Vila y 406.710,71 euros).



La biblioteca de Almassora batte el su récord de visitas amb 33.000 anuales después de la ampliación

► La adecuación de la Casa de la Cultura va suposar una inversión de 310.000 euros del Fons Feder

Castellón Información

La biblioteca municipal de Almassora va batir el seu rècord de visites en 2018 en registrar 33.000 visites anuals després de les obres d'ampliació escames gràcies al cofinançament del consorci i el Fons Europeu de Desenvolupament Regional (FEDER) al 50%. Aquesta xifra suposa un increment de 6.000 visites respecte a 2016, quan va obtenir 27.554 visitants. L'estadística del personal del centre confirma l'increment d'usos d'un recinte, el de la Casa de la Cultura, que va ser objecte d'una adequació valorada en 310.172,38 euros.

L'operació tenia com a objectiu la climatització del saló d'actes per a ampliar el seu ús als 12 mesos i l'ampliació de la biblioteca per a estendre l'accés a la cultura amb nous punts de lectura que també

VIERNES 20 DE ENERO DEL 2020

Capital Cultural Valenciana

► El triángulo, la Vila y el alumbrado eficiente centran las inversiones

El Ayuntamiento de Almassora eleva a 2,3 millones las obras y mejoras cofinanciadas con las ayudas del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) durante el 2019. Así lo anunció ayer el comité de seguimiento de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrador (EDUSI) tras una reunión mantenida en sede municipal para distribuir el trabajo entre equipos y garantizar la llegada de más de 1,1 millones de euros en subvenciones europeas, el 50% en este ejercicio. Tal y como indicó la alcaldesa, Merche Galí, los cálculos de la administración local sitúan las obras del triángulo, la peatonali-

La televisión local TV Almassora emitió una entrevista con la alcaldesa para explicar la repercusión de los fondos FEDER en la ampliación de la biblioteca. Está disponible en Youtube.



Canal de Facebook específico para FEDER Almassora y hemos desarrollado una campaña en esta red, además de en Twitter e Instagram



Impresión y buzoneo de suplemento que recoge actuaciones realizadas y futuras cofinanciadas por FEDER.



Campaña de radio en las principales emisoras de la provincia Onda Cero, Ser y Cope.



Onda Cero y Cadena Ser -imágenes-

Participación en la II Conferencia de Ciudades Intermedias: hacia la ciudad europea del siglo XXI

En el caso de la difusión de las ayudas que afectan a la Casa de la Cultura entre un público más específico.



La actuación incorpora elementos innovadores:

Inclusión de red wifi de acceso gratuito e instalación de 40 nuevos puntos de lectura con acceso a la corriente eléctrica para conectar portátiles o móviles. La obra incorporó también materiales aislantes para bloquear el ruido exterior y facilitar la concentración del alumnado.

Respecto a la intervención en el salón de actos de la Casa de la Cultura, los elementos innovadores se centran en la apuesta por sistemas de eficiencia energética y ahorro de consumo, inéditos en el municipio.

Adecuación de los resultados obtenidos a los objetivos establecidos:

La actuación cumple los objetivos establecidos en tanto que, gracias a la climatización de la Casa de la Cultura, este salón puede ofrecer programación estable durante todo el año, mientras que con anterioridad no permitía su uso durante los meses de invierno y verano debido al frío y calor que sufrían los espectadores. Por otro lado, también se ha conseguido el objetivo de atender a más usuarios de la biblioteca debido a que hasta la fecha la sala de lectura se saturaba.

Los resultados que se obtienen con la actuación llevada a cabo suponen una mejora de la calidad de vida de los ciudadanos, ampliando los recursos culturales a su disposición, mediante el aumento de espacio y catálogos de la biblioteca. También supone una mejora de calidad y de eficiencia energética en cuanto a la mejora de la climatización de la biblioteca que pone en valor el salón de actos y hace más rentable su uso, reduciendo su factura de la luz.

Contribución a la resolución de un problema o debilidad detectada en el ámbito territorial de ejecución:

Resolución del problema de capacidad de la biblioteca municipal, saturada durante los periodos de exámenes universitarios y, en el caso de la climatización de la Casa de la Cultura, soluciona la temporalidad de uso del salón principal, dado que el sistema de calefacción y aire acondicionado permite ya programar actividad durante todo el año.

Grado de cobertura sobre la población a la que va dirigida:

La universalidad de esta medida hace que toda la población se vea beneficiada por los efectos de la operación realizada tanto en el salón de actos de la Casa de la Cultura como en la biblioteca. Además, las actuaciones afectan, mayoritariamente, a dos grupos de población polarizados: adulto-tercera edad en el caso del salón de actos e infantil-joven en la biblioteca municipal. Los resultados son evidentes: la biblioteca ha incrementado sus registros de visitas en 6.000 usuarios anuales hasta alcanzar su récord en 2018 con 33.516 personas.

Consideración de los criterios horizontales de igualdad de oportunidades y no discriminación y accesibilidad:

La actuación respeta los principios de igualdad, no discriminación y accesibilidad. Esta actuación es respetuosa con la normativa sobre la igualdad entre mujeres y hombres y la no discriminación debido a su carácter general para toda la ciudadanía de Almassora.

También cumple con el principio de accesibilidad, ya que proporciona los medios técnicos específicos a toda la población para llegar a la cultura y así contribuir a la alfabetización digital, además de haber roto toda barrera arquitectónica física con las obras.

En cuanto a la sostenibilidad medioambiental, la instalación de la nueva climatización y la ampliación de la biblioteca se han regido por parámetros de eficiencia energética de desarrollo sostenible.

Sinergias con otras políticas o instrumentos de intervención pública:

Gracias a esta iniciativa, el Ayuntamiento de Almassora ha puesto en marcha otras actuaciones transversales en materia cultural: ciclo de conexiones en directo con la ópera de Londres, I Jornadas de Flamenco, I Festival Internacional de Cortometrajes de Almassora ‘Alma’, ciclo de jazz, cuentacuentos infantil en la biblioteca, actuaciones benéficas para promocionar a las asociaciones locales, etc. La Casa de la Cultura también acoge tras la reforma los actos con motivo del Día de la Policía Local, la entrega de premios de la asociación de comerciantes Aproca y los festivales de final de curso de los colegios de Almassora.

La actuación está inmersa en la política de responsabilidad corporativa del Ayuntamiento de Almassora a través del fomento del desarrollo sostenible, la I+D+i y el acceso de la ciudadanía al patrimonio cultural de la ciudad.